

Total à +17% de résultat net 2011

Écrit par Administrator

Vendredi, 10 Février 2012 12:05 - Mis à jour Samedi, 29 Octobre 2016 15:37

PARIS (MPE-Média) – Le groupe Total a « posté » ce 10 février un résultat net 2011 en hausse de 17% en dollars (15,9 milliards de dollars) et de 11,4% en euros (11,4Mrds d'euros) sur 2010. Son PDG Christophe De Margerie note que « le prix du Brent à un niveau moyen supérieur à 110\$, favorable en amont, a été difficile dans ses activités aval en Europe, notamment.

Le groupe pétrolier Total fait état de la production de 2.384.000 barils équivalent pétrole par jour (bep/j) pour le seul T4 2011, donnée qualifiée de stable sur un an.

En 2011, la production d'hydrocarbures du groupe Total a été de 2,346 millions de barils équivalents pétrole par jour, en baisse de 1,3% sur celle de 2010, pour partie suite à l'effet prix et "aux conditions de sécurité en Lybie" pour une petite part compensée par des variations de périmètre (Novatek).

De façon générique, le PDG de Total souligne que "comparé à 2010, l'environnement pétrolier a été marqué en 2011 par une hausse de 40% du prix moyen du Brent à 11,3 dollars par baril (\$/b) tandis que le prix moyen du gaz du groupe a augmenté de 27% à 6,53\$/Mbtu". Le prix moyen de vente des hydrocarbures du groupe a augmenté l'an dernier de 32% en dollars comparé à celui de 2010, à 74,9\$/bep contre 56,7\$/bep en 2010.

Le Brent en hausse de 26% sur un an au T4 2011

Total note que le prix moyen du Brent a atteint 109,3\$/b au T4 2011, en hausse de 26% comparé au T4 2010, mais en baisse de 4% sur le T3 2011.

Le chiffre d'affaires de Total en 2011 s'élève à 184,69 milliards d'euros (Mrds€) à comparer à 159,26Mrds€ en 2010, précise le groupe.

Le résultat net part du groupe en 2011 s'élève à 12,27Mrds€ contre 10,57Mrds€ en 2010, en hausse de 16% sur un an.

Parmi les faits marquants de 2011, le PDG du groupe Total cite dans l'ordre "le lancement du projet de gaz naturel liquéfié d'Ichthys en Australie, celui du développement des champs de Termokarstovoye en Russie et de Hild en Norvège ainsi que la deuxième phase du développement du champ offshore d'Ofon, au Nigéria". Et la découverte d'hydrocarbures en mer sur un permis au Nigéria.

Total fait aussi état de l'acquisition d'une participation de 25% dans des gisements de gaz de schistes à condensats dans l'Utica, aux USA, de celle d'une participation complémentaire dans les champs pétroliers d'Elgin et de Franklin en mer du nord britannique, qui porte la part du groupe à 46,2% de l'entité.

Nouveaux permis en Mauritanie et en Angola

Le groupe évoque aussi l'extension de son domaine minier via deux nouveaux permis d'exploration en Mauritanie et en Angola (blocs ante-salifères du bassin de la Kwanza).

M. de Margerie a enfin souligné que la réorganisation de l'aval et de la chimie du groupe s'était poursuivie l'an dernier par la création - effective au début janvier 2012 - d'une branche "raffinage chimie" et d'une branche "supply marketing" du groupe.

Enfin, Total est devenu propriétaire à 100% de la société Fina Anterp Olefins et de sa plateforme pétrochimique d'Anvers (Belgique).

Le CA du groupe Total proposera lors de son Assemblée Générale du 11 mai 2012, le renouvellement des mandats d'administrateurs de Christophe de Margerie, PDG, Patrick Artus, Bertrand Collomb, Michel Pébereau et Anne Lauvergeon pour trois ans. La nomination d'Anne-Marie Idrac en tant qu'administratrice du groupe pour 3 ans et la ratification de celle de Gérard Lamarche, administrateur depuis un mois seront aussi soumis au CA.

Christophe Journet

Total à +17% de résultat net 2011

Écrit par Administrator

Vendredi, 10 Février 2012 12:05 - Mis à jour Samedi, 29 Octobre 2016 15:37

<http://www.total.com>